

# S&P quita perspectiva negativa a México y la deja estable

En un comunicado, analistas de la agencia destacaron que pese al entorno global, México ha mantenido prudencia fiscal y monetaria, lo que ha favorecido a la estabilidad de la deuda pública como proporción del PIB.

[Yolanda Morales](#)

México dejó atrás la perspectiva negativa de su **calificación crediticia** en Standard & Poor's y desde hoy se ostenta como “estable”.

Así la nota soberana de México se queda dos niveles arriba del grado de inversión, en “BBB”, con una perspectiva que queda sin riesgo de un recorte en un lapso de 6 a 12 meses.

En un comunicado, analistas de la agencia destacaron que pese al entorno global, México ha mantenido **prudencia fiscal y monetaria**, lo que ha favorecido a la estabilidad de la deuda pública como proporción del PIB.

“Asumimos que la ejecución de políticas fiscal, monetaria, de tipo de cambio y comercial continuarán siendo cautelosas durante el resto de la administración”, subrayaron.

Sobre el subsidio a las gasolinas que está aplicando el gobierno, confiaron que la administración encontrará un balance para contener su efecto en las **finanzas públicas** y seguir amortiguando su impacto en el precio final.

La agencia mantuvo la nota soberana de México en perspectiva negativa desde diciembre de 2020, lo que indicaba una de tres posibilidades de un recorte de nota.

En el comunicado destacaron que “ante la etapa del ciclo político y la polarización del Congreso no esperamos que se aprueben iniciativas constitucionales que presionen el entorno de negocios”.